

## **Hommage à Hubert Daoust**

Tout dernièrement, l'APRUM a traversé une période pénible, notamment en ce qui a trait aux décès de collègues. Il s'agit maintenant du professeur Hubert Daoust. Il a été, le 15 avril dernier, victime d'un cancer du pancréas, organe important s'il en est, qui « travaille » dans l'ombre et qui se comporte avec une discrétion telle qu'il ne souffle mot des attaques qu'il subit. Jusqu'au moment où il est trop tard pour intervenir! Hubert Daoust a fait ses études au Département de chimie où il a obtenu son Ph.D. sous la direction du regretté Marcel Rinfret. Par la suite, il est allé à l'Université Cornell dans les laboratoires du professeur Debye (prix Nobel en chimie) où il a poursuivi des travaux de grande venue en chimie des polymères. De retour à l'Université, il entreprit une carrière au Département de chimie où il s'est distingué tout autant par ses travaux de recherche, qui lui ont attiré nombre d'étudiants, que par la qualité de son enseignement. Ses publications, dans le domaine de la chimie des polymères, lui ont valu une réputation internationale. Exigeant pour lui-même et pour ses étudiants, il s'est acquis, à juste titre, la réputation d'un excellent professeur. Il est dommage qu'il ait dû nous quitter si tôt!